



Ein gutes Herz steht stille,
erschöpft von edlem Tun,
wohl war es Gottes Wille,
es soll in Frieden ruh'n.

Mit Traurigkeit im Herzen, aber dankbar für die Zeit, die wir gemeinsam verbringen durften, nehmen wir Abschied von
Frau

Hilda Schuh

geb. Karlinger

die am Mittwoch, den 19. Oktober 2022, im 97. Lebensjahr, wohlvorbereitet durch ein christliches und erfülltes Leben, für immer die Augen geschlossen hat.

Wir begleiten unsere liebe Verstorbene am

Dienstag, den 25. Oktober 2022 um 14.00 Uhr

nach feierlicher Einsegnung in der Aufbahnhalle des Stadtfriedhofes Hollabrunn zu ihrer letzten Ruhestätte im Familiengrab.

Die hl. Seelenmesse feiern wir gemeinsam anschließend in der Stadtpfarrkirche Hollabrunn.

In ewiger Liebe und Dankbarkeit

Christl, Riki, Erni und Helmut, Traude und Fredi, Hilde und Gerhard
Töchter und Schwiegersöhne

Christa und Peter, Heidi und Herbert, Anita, Thomas und Regina, Alex und Lois, Gerhard und Melanie, Doris und Franz, Bernd, Eugen und Dani, Silke, Jürgen und Tanja, Stefan und Katrin
Enkerl

Urenkerl und Ururenkerl

Im Namen aller Verwandten
Suttenbrunn, im Oktober 2022